

Quand nous sommes arrivés de Turquie, il est venu chez nous et devenu notre ami ; il a tellement aidé les Turcs avec qui il travaillait et nous aussi. J'ai eu de la chance d'effectuer deux voyages en Turquie, dans mon village natal.

Par sa chaleur humaine il est devenu ami tout le monde, ma famille et mes amis me demandent tout le temps des nouvelles de Gérard.

Son ouverture d'esprit, nous a mis en confiance nous avons partagé énormément de choses ensemble, mes parents pouvaient communiquer avec lui en turc parce qu'il avait appris cette langue.

Toute ma famille et moi n'oublierons jamais Gérard pour tout ce qu'il a fait pour nous. Il vient de nous quitter pour une vie éternelle reste dans notre cœur pour toujours avec notre amitié à tous ses compagnons et sa famille

Zeynel Gun